
 

Summonte; La Vigilessa Carolina Pregevole, "incerottata", lascia il
Comando

  

Summonte. "Rilascio nulla osta preventivo per la partecipazione alla procedura di mobilità
volontaria  richiesta dalla dipendente, la dottoressa Carolina Pregevole, Istruttorie di vigilanza
presso il Comune di Sperone": Dalla delibera della Giunta comunale (Pasqualino Giuditta, Sindaco;
Stanislao Saccardo, Vicesindaco e Virginia Dello Russo, Assessore) di Summonte, seduta tenuta il
3 Settembre con parevre favorevole in merito all'oggetto. Il Vigile Urbano, la Vigilessa Pregevole ha
chiesto in sostanza il trasferimento ad altra sede. Un "fulmine" a ciel sereno per la comunità
Summonte che in questi pochi anni di servizio, di attività prestata nel comune alle falde del Partenio
si è particolarmente alla giovane "graduata". I motivi che l'hanno spinta a chiedere di lasciare, sono
di natura volontaria, si evince dalla "richiesta", quali siano non li conosciamo e  potrebbero essere
legati  ad "aspettative", "ambizioni",  "avvicinamento", "sbocchi professionali" ma di certo il paese
andrebbe, andrà a perdere una validissima professionista che si è inserita, integrata "nell'ambiente"
di uno dei Borghi più Belli d'Italia. Un Vigile o una Vigilessa (per gli amanti delle "femminilizzazioni")
che ha dimostrato nel corso di questi anni, grande abnegazione, dispobibilità oltre che grande
professionalita "conquistando" Summonte con il suo garbo, il suo sorriso, la sua autorevolezza che
non è "autoritarismo". Andando via, verrebe a trovarsi un posto vacante che dovrebbe essere
ricoperto attraverso un nuovo concorso pubblico che si spera, ci si asuspica possa venire
"espletato" nel più breve tempo possibile, tenendo "soltanto" presente i "tempi tecnici". Prima della
Prevevole, il paese non ha avuto "caschi bianchi" per qualche tempo e questo qualche "problema"
lo ha comportato e lo comporterebbe relativamente alle funzioni della sicurezza stradale ma non
soltanto: Vigilanza, esecuzione di Ordinanze (come ad esempio, era, è il periodo, del taglio dei rami
sporgenti dalle proprietà private al pubblico, solo per fare un esempio), attenzione alle segnalazioni
dei cittadini, come sul  radagismo ("estirpato" o quasi) o problematiche legate alla viabilità e
sicurezza stradale oltre a coordinare o comunque controllare l'esecuzione dei sevizi in occasioni di
manifestazioni, Processioni. Oltre questo e molto altro, l'importanza di avere un Vigile è anche una
"questione di immagine". CI auguriamo che la Pregevole faccia un passo indietro e magari
l'amministrazione, maggioranza ed opposizione la invitino a "regredire" da questa decisione
"mostrandole" il "calore" dei cittadini. In chiusura, vogliamo fare gli auguri di una pronta guarigione
(nulla di cui preoccuparsi) alla Vigilessa, in quanto, sembra, da più voci che lo riportano, abbia
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avuto, qualche giorno fa, un incidente in via Marroni.
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